

Winterthur, im Juni 2017

Herzlichen Dank

für die Verbundenheit und die Anteilnahme in so vielfältiger Weise, die wir beim Abschied von unserem lieben

Werner Leute-Bütler

erfahren durften.

Danken möchten wir Frau Dr. med. V. Maag für die langjährige Betreuung.

Herzlichen Dank auch an die Spitex Carewin, an das Pflegepersonal des KSW und das Personal des Alterszentrums Adlergarten für das fürsorgliche Engagement.

Ein besonderer Dank gilt Frau Pfarrer A. K. Breuer für die tröstenden Worte und die persönlich gestaltete Trauerfeier.

Die Trauerfamilie